

Die Erlöse der Krankenhäuser erhöhen und sichern...

Optimale DRG-Abrechnung, MDK-Management und ganz viel mehr

Wer nach erstklassiger Unterstützung bei der DRG-Kodierung von Diagnosen und Prozeduren oder bei der Bearbeitung von MDK-Gutachten sucht, stößt zwangsläufig auf die elbamed GmbH. Bundesweit sind die ausgewiesenen DRG-Spezialisten von elbamed bekannt für die hohe Qualität der Kodierung und die rasche Bearbeitung auch großer Fallmengen. „Uns geht es nicht allein darum, dass die offenen Behandlungsfälle unserer Kunden schnell abgerechnet werden“, so Stefan Schwarz, Leiter der elbamed-Geschäftsstelle Hamburg, „Unser Anliegen ist auch, dass sich der Behandlungsaufwand, den unsere Kunden geleistet haben, größtmöglich in der Rechnung wiederfindet, und dass die Kodierungen unserer Spezialisten einer externen Prüfung standhalten.“ Elbamed bietet die Leistungen flexibel und individuell nach den Bedürfnissen der Kunden an: zeitweilig zu Stoßzeiten, bei krankheits- oder urlaubsbedingten Engpässen bis hin zu kontinuierlicher Unterstützung. „Wir sind sehr anpassungsfähig an die Wünsche unserer Kunden. Nur in einem Punkt machen wir keine



Abstriche, das ist die hohe Qualität unserer Dienstleistungen.“, sagt Dr. med. René Holm, der Geschäftsführer von elbamed. Die bundesweit große Nachfrage gibt ihnen Recht. Elbamed hat sich im vergangenen Jahr weiter vergrößert und ein zusätzliches Abrechnungszentrum an der Geschäftsstelle Nürnberg eingerichtet. Von dort aus werden bevorzugt Kunden aus dem süddeutschen Raum betreut. „Wir bieten unseren Kunden aber nicht nur DRG-Kodierungen an, sondern erbringen auch von hier aus sämtliche Dienstleistungen aus dem Angebotsportfolio des Unternehmens“, betont Katharina Erlenbacher aus der elbamed-Geschäftsstelle Nürnberg. Stark nachgefragt werden auch die

MDK-Spezialisten des Unternehmens. „Durch regelmäßige Auseinandersetzung mit den MDK-Gutachten für unsere Kunden aus allen Regionen Deutschlands und die durchgeführten mündlichen MDK-Verhandlungen wissen wir, wie die verschiedenen MDKs arbeiten und wie man ihnen argumentativ begegnet. Das zeigt sich in unserer überdurchschnittlich hohen Erfolgsquote bei der Auseinandersetzung mit dem MDK“, sagt Dr. med. Holm. Oft würden Krankenhäuser in Deutschland die MDK-Fall-Bearbeitung in die Hände rechtlich wenig erfahrener Kodierkräfte oder der Assistenzärzte geben, sodass den MDK-Gutachten oft unnötig stattgegeben wird und so erbrachte Leistungen viel zu oft „ausgebucht“ werden. Die elbamed GmbH ist ein Beratungs- und Dienstleistungsunternehmen für Krankenhäuser mit mehr als 20-jähriger Sachkompetenz und Erfahrung. Das vollständige Leistungsangebot im Medizin-Controlling, die Beratungsdienstleistungen und die Fortbildungsangebote der elbamed-Akademie finden Sie unter www.elbamed.de im Internet.